10月の園だより

令和5年10月 富田林市立錦郡幼稚園

うんどうかい ~運動会も、その次も~ 『想いを掴む』ということ

いよいよ運動会が近づいてきました。過日、そら組のこどもたちが作ってく れた『うんどうかいの『アレ』まで、あと〇〇にち』という、カウントダウン の掲示物。私は毎朝登園すると真っ先に、この〇〇の数字を一つ減らして張り が替えていきます。一日の生活のどこかで見るようにしてくれているこどもたち の掛け合いのようにユーモラスに語っている姿に、こどもたち同様、私たち 職員もワクワクしている今日この頃です。

オルム bゅう ょうす 練習の様子は、こどもたちから直接、また担任からも聞いていただいてい ることと思いますが、おそらく、いやきっと運動会当日、保護者や地域の方々の 期待は光きく裏切られる?!ことになります。そうです、みなさんの想像をは るかに超えたこどもたちの動きで埋め尽くされるのです。その時に忘れないで いただきたいのは、体の動きだけではなく、心の動き(どんな気持ちで演じて いるか、どのように、こ。を動かしているか)をしっかりと見つめ、掴み取ってい ただくということです。そしてもうーっ、『アレ』のために、ハンカチをお忘れ なく!

ラムヒラウヤンン ポ 運動会が終わったら、体のほうは少し休憩。一方で、これまでに得たこと を今後に生かせるよう、心のほうは、これからもフルスロットルで動かせてく れるよう、引き続き取り組みを進めてまいります。現在、水面下では、次に向か っての準備も着々と行っております。もの想う秋の『にしこおり』にもご期待 ください。

> えんちょう 園長 塩野 義和

育てたいこと

3歳児 Ⅰ・先生や友達と一緒に存分に体を動かして遊ぶことを楽しむ。

・秋の自然に触れ親しむ。

4 歳児

・いろいろな遊びを楽しむ中で友達との関わりを深める。

・身近な秋の自然に触れながら、季節の移り変わりに興味関心をもつ。

・共通の目的に向かって友達と協力をし合いながら活動を進める楽しさを味わう。

・秋の自然物に触れたり収穫の喜びを味わったりして秋の自然に興味関心をもつ。